



Entrevista de Oliver Pacheco al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda

Mayavisión (Facebook).- “Vengo a anunciar que me he inscrito como aspirante para coordinar el Frente Amplio por México, que es el frente de toda la oposición, que une a todos los que estamos en contra del régimen de López Obrador, de Morena y de su coalición, entonces ya estamos organizados, estamos agrupados y en un proceso muy limpio, muy transparente, un proceso donde no hay patadas por debajo de la mesa, no hay insultos, no hay denuncias, no hay cartelones, no hay espectaculares, no hay bardas; queremos cumplir exactamente con la ley y hacerlo de una manera democrática, porque las personas van a decidir, los ciudadanos van a decidir en las urnas y por eso les pido que quien decida participar, lo pueden hacer”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANSOQ%5FFDDh6Q0Oo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215672&parId=75F18D3264FEE48F%215656&o=OneUp>